

SEGUNDO HOGAR

BOLETIN N° 54

COUNTRY CLUB COCHABAMBA - BOLIVIA

AGOSTO 2006

CAMPEONATO NACIONAL DE TENIS



Coincidente con los feriados patrios, nuestro Club fue sede del Campeonato Nacional de Tenis en el que participaron 220 jugadores en diferentes categorías. Este campeonato se realizó con mucho éxito tanto en lo deportivo como en el aspecto social, pues este torneo incluye varios eventos sociales como el cocktail de bienvenida, fiesta de confraternidad, té para las damas y almuerzo de clausura.

Los deportistas que destacaron fueron los siguientes:

Categoría 25 A Subcampeón Mauricio Querejazu; Categoría 50 Años B Campeón Oswaldo Zabalaga; Categoría 55 Años B Subcampeón Ramiro Peña; Categoría 65 Años A Campeón Raul Gorostiaga, Subcampeón Agustín Virreira. En Categoría Damas 40-45 B Subcampeona Esther Flores; Categoría 50 A Campeona Carmen Lucy Saavedra. En Dobles Categoría 55 Años Campeón Ramiro Verduguez, Categoría 60-65 Subcampeones Agustín Virreira y Raúl Gorostiaga; en Damas Dobles 40-50 Campeonas Ruth Villavicencio y Carmen Lucy Saavedra.



RECORDATORIO

Recordamos a nuestros socios que el servicio de Restaurante esta suspendido hasta nuevo aviso debido a la remodelación y ampliación de la cocina. Rogamos su comprensión.

1er TORNEO DE CACHO

Se invita a todos los socios a participar en el I Campeonato de Cacho 2006 a realizarse el Sábado 23 de Septiembre con importantes premios para los ganadores. Se reciben inscripciones con los capitanes de sección, damas del comité y en control de ingreso del Club. Mayores informes al 4231312 Relaciones Públicas.



 **TENIS**

Campeonato Escalerilla

El sábado 2 de septiembre se dará inicio al Campeonato Escalerilla para 1ra Categoría, los interesados pueden recabar mayor información en la Secretaria de la Sección.

 **GOLF**

El Torneo Clasificatorio Ranking Nacional

El pasado 22 de Julio se jugó en nuestros links el Torneo Clasificatorio para participar en el torneo sudamericano "Copa Los Andes" y para el Mundial de Golf. Compitieron 27 jugadores damas y varones de La Paz, Cochabamba y Santa Cruz entre los que se elegirán a sólo 5 golfistas que representarán a Bolivia en estos importantes torneos internacionales; el primero de los ellos se llevará a cabo en Lima Perú durante el mes de noviembre. Los resultados del torneo clasificatorio fueron los siguientes: Categoría Varones: 1r lugar Sebastián Mc Lean, 2do lugar Mauricio Mendoza, 3er lugar Marcio Chávez. En Categoría Damas, 1er lugar Adriana Saavedra, 2do lugar Andrea Maldonado, 3er lugar Lorena Aranibar.



Torneo Desafío de Amigos



Este torneo confraternidad se llevó a cabo el 30 de Julio con 33 participantes del La Paz Golf Club y 33 golfistas de nuestro Club; este torneo va despertando mayor entusiasmo cada año entre todos los golfistas. En esta ocasión, el grupo de Mallasilla obtuvo el triunfo por dos puntos luego de finalizar las dos jornadas de juego.



Mundial Juvenil de Golf



Susana Benavides representó al país en el Torneo Mundial de Golf que se realizó en San Diego California del 8 al 14 de julio pasado, ocupando un meritorio y exitoso 26 to lugar a nivel mundial, entre 148 participantes de todo el mundo. Los scores de nuestra jugadora fueron los siguientes: 73 / 77 / 75 / 78 golpes en una cancha de par 74. Felicitaciones a nuestra representante.

 **HÍPICA**

FEI 2006



El torneo Nacional de Equitación FEI en su versión 2006 fue realizado en la ciudad de La Paz del 3 al 6 de Agosto, evento en el que participó un pequeño grupo de jinetes de Cochabamba, quienes sin embargo, lograron buenas posiciones, entre los jinetes participantes podemos mencionar a Daniel Ampuero, Mario Fuentes, Nicolás Fuentes y Daniela Pol.

 **RAQUETBOL**

CAMPEONATO NACIONAL DE RAQUETBOL

Del 13 al 16 de Julio se llevó a cabo en nuestras instalaciones el Torneo Nacional de Raquetbol con la participación de 340 deportistas todo el país, quienes disputaron los primeros puestos de las diferentes categorías. Representando a Cochabamba y al Club, Ximena Quintana fue campeona en Categoría Damas A; Santiago Canedo fue subcampeón en dobles Varones Open; en la categoría Varones Senior el





1er lugar fue para Gonzalo Amaya; Categoría Varones Open 3er lugar para Santiago Canedo y Gonzalo Amaya.

También participaron en este campeonato, logrando una buena participación los raquetbolistas Alba Gamarra, Juan Carlos Mendizábal B., Alejandro Acevedo, Rudy Acevedo, Diego Guardia y Patricia Mendizábal.



Alberto Villalobos, Álvaro Lara, Fabián Canedo, Santiago Canedo, Diego González, Bernardo Rivero, Mauricio Iriarte, Sergio Iriarte, Christian Schamardi y Gonzalo Amaya.



Escuela de Fútbol



Clausura Torneo "Apertura 2006"



El equipo de los "Pumas" ganó el torneo Apertura 2006 dejando como subcampeones a los "Añejos" y en un tercer puesto a los "Amantes".

El torneo se inició en el mes de mayo y durante varias fechas disputaron los primeros lugares entre 8 equipos participantes.

Se premió como goleador del campeonato a Alberto Villalobos, y a Ignacio Rojas como valla menos batida. El equipo de los campeones está compuesto por Alfonso Canedo, Ignacio Rojas, Sergio Lujan, Adrián Rocabado,



La Escuela de Fútbol se encuentra a cargo del Prof. Salvador Ubaldo Roa. Se reciben inscripciones para chicos y chicas de 5 a 16 años. Las prácticas se realizan de miércoles a viernes de 16:30 a 18:00 y los sábados de 10:00 a 11:30.

GIMNASIO

Spinning



El primer sábado del mes de agosto se realizó con gran éxito una prueba de resistencia entre los adeptos al spinning organizado por la instructora de esta disciplina Sandra Arteaga, consistente en dos horas de pedaleo. Para el

mes de Septiembre se realizará otra prueba de resistencia combinada: bicicleta y natación. Mayores informes con la instructora.



 Dove Reafirmante
Probado en curvas reales.



Sehuencas



Sehuencas es un lugar para disfrutar de la naturaleza, ubicado a 3 horas de la ciudad de Cochabamba, ideal para los que gustan de la vida al aire libre y la pesca.

Los sitios naturales de Sehuencas son únicos en Bolivia por sus ríos de aguas cristalinas y de caudal considerable que, sobre todo en época de lluvias, forman una masa de agua impresionante en la que confluyen también numerosos riachuelos que bajan de la serranía.

El clima es templado y húmedo por ser una zona de transición entre la cordillera y el trópico.

La gran atracción para muchos, es la pesca en temporada de truchas, de las que se encuentra en dos variedades: arco iris y brown. Además existen numerosos paseos naturales, con la posibilidad de acampar en diferentes zonas especialmente demarcadas para tal fin.

El club ofrece a sus socios cabañas rústicas para los que quieran disfrutar de la naturaleza de este maravilloso lugar. Estas tienen capacidad para albergar a 8 personas cada una, cuentan con dormitorios, sala de estar, cocina y baño; el visitante deberá llevar sus utensilios de cocina, bolsas de dormir, comida y bebida para los días de estadía. Para visitarlas, debe hacer la reservación con 10 días de anticipación como máximo.

Todo el ecosistema de Sehuencas es uno de los pocos que quedan en el mundo en estado natural, motivo por el cual, actualmente es un parque nacional.



Servicio de Masajes

Se ofrecen en el Club servicios de masajes relajantes y reductores en el sector del sauna, a cargo de profesionales en fisioterapia, en los siguientes horarios: Martes a Viernes de 17 a 21 horas; Sábados de 15 a 20 horas y los Domingos de 14 a 19 horas. Los interesados deben reservar hora con las encargadas del Sauna.

1872

BNB

BANCO NACIONAL DE BOLIVIA